

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengalaman kerja, independensi, obyektivitas, integritas, dan kompetensi terhadap kualitas audit. Penelitian ini dilakukan pada auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik di kota Palembang. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa pengalaman kerja tidak berpengaruh terhadap kualitas audit. Ini menunjukkan bahwa banyaknya tugas pemeriksaan dan semakin lama bekerja sebagai auditor, belum tentu membuat seorang auditor menjadi lebih baik kualitas auditnya. Hal ini antara lain dapat disebabkan karena pengaruh sifat bawaan masing-masing individu yang mempengaruhi auditor dalam menjalankan tugasnya. Penelitian ini juga membuktikan bahwa independensi tidak berpengaruh terhadap kualitas audit. Ini menunjukkan bahwa independensi yang dimiliki oleh seorang auditor tidak lagi menjamin kualitas auditnya menjadi lebih baik. Sifat independen merupakan sifat yang sangat dijunjung oleh etika profesi, namun pada pelaksanaannya banyak faktor yang mengganggu independensi antara lain adanya intervensi dari pihak berkepentingan dan juga adanya hubungan antara klien dengan auditor. Adanya intervensi dan juga hubungan khusus antara klien dengan dengan auditor, terkadang mempengaruhi hasil pemeriksaan yang dilakukan oleh auditor.

Variabel obyektivitas dalam penelitian ini terbukti berpengaruh terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan seorang auditor yang memiliki obyektivitas akan bertindak adil tanpa dipengaruhi dan tanpa memihak kepada siapapun sehingga dapat mengungkapkan kondisi sesuai fakta yang dapat dipercaya. Integritas pun terbukti berpengaruh terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan seorang auditor yang memiliki integritas tinggi akan bertindak jujur, berani, bijaksana dan bertanggung jawab dalam melaksanakan tugasnya sehingga menghasilkan kualitas audit yang baik. Sementara itu, penelitian ini juga membuktikan bahwa kompetensi berpengaruh terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan seorang auditor dengan kompetensi tinggi memiliki pengetahuan umum dan keahlian khusus yang memadai serta mutu personal yang baik. Pengetahuan umum, keahlian khusus dan mutu personal yang baik merupakan gabungan unsur kompetensi yang dapat membantu seorang auditor dalam menjalankan tugasnya, sehingga kualitas audit yang dihasilkan baik.

## **B. Saran**

Dari penelitian yang telah dilakukan, diajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Ruang lingkup penelitian hanya dilakukan pada Kantor Akuntan Publik di daerah Palembang menyebabkan kesimpulan belum bersifat umum.

Oleh karena itu, perlu dilakukan penelitian yang lebih luas agar kesimpulan yang dihasilkan bersifat lebih umum.

2. Variabel integritas dan objektivitas auditor perlu diteliti lagi, sebab masih sedikit penelitian mengenai hal tersebut.
3. Perlu ditambahkan variabel lain yang mempengaruhi kualitas audit., misalnya variabel akuntabilitas audit yang belum digali dalam penelitian ini.